

Reforma agraria

auge petrolero

1. una según corresponda

HUASIPUNGO:	El propietario y el trabajador dividían el producto del predio
HUASIPUNGUERO:	Era el pedazo de tierra que el hacendado entregaba al indígena para que este cultivara y criara animales, a cambio, de que también trabajara las tierras y el ganado del hacendado
ARRIMADO:	El campesino podía vivir y cultivar una pequeña parcela de tierra para su sustento, a cambio de su trabajo.
APARCERO:	Era un tipo de contrato por el que el trabajador laboraba en la tierra a cambio de la protección del propietario de la misma

2. completa según corresponda

- En qué año se da el auge petrolero en nuestro país:
- La primera explotación del pozo petrolero se dio en:
- Con el auge petrolero la economía pasó a ser manejada por:
- El estado tenía una aparente: **SE CREA LA:**
- En el precio internacional del petróleo bajó y el crecimiento económico del país se revirtieron. Disminuyó la producción agrícola, aumentaron los precios de los productos, creció el desempleo y hubo movilizaciones sociales, laborales y políticas